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Requerimento: 432 / 2017

Autor: Ver. Senhores Vereadores
  

REQUEIRO á Mesa ouvido o Douto Plenário, conforme normas regimentais, que seja enviado
expediente ao Diretor Presidente da Agência Municipal de Trânsito e Transporte Paulo Guilherme de
Arruda, solicitando que o ponto de ônibus da fronteira retorne ao seu antigo local.
 
JUSTIFICATIVA: Senhores Vereadores e Munícipes presentes, o passageiros reclamam que o atual
ponto de ônibus, fica muito rente a rua principal e não possuem local para sentar, assim gerando
insegurança e desconforto.
 
 

  
SALA DAS SESSÕES, 15 de Maio de 2017

  

Senhores Vereadores
Vereador(a) - .
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